

MUKILA (R. D. DEL CONGO)

6 DE AGOSTO DE 1999

Con fecha 30 de noviembre de 1998, el Gobierno Provincial de la Provincia del Sagrado Corazón de Jesús solicitaba del Gobierno General autorización para abrir una fundación en MUKILA, en la República Democrática del Congo.

Aducían como motivos el poder continuar nuestra labor misionera y establecernos no lejos de Rwanda, al tener que haber salido nuestras Hermanas de KIVUMU (Rwanda).

Se requería un mínimo de cuatro Hermanas, especialistas en el campo de la salud y pastoralistas.

Hna. Julia Lumbreras, Superiora General, firmaba el Decreto de erección con fecha 4 de diciembre de 1998.

Y... "Ante la luz verde que el Consejo General nos había dado para llegarnos al Congo, allí estamos.

Después de todos los preparativos necesarios para una nueva fundación, el día 6 de agosto partieron para Mukila (Congo) las Hermanas Sagrario Larralde y Rosa Muñoz, acompañadas por la Hª Lourdes Díaz, Vicaria Provincial, que les ayudaría a situarse en Mukila.

El día 15 de noviembre, de nuevo partían para allá las Hermanas Verónica Paulose y Mª José Herrería. Estas cuatro Hermanas forman hoy la primera Comunidad del Congo.

Todo comienzo es duro en aquel lejano lugar, en unas condiciones de penuria y con las mil dificultades reales que se dan, pero a pesar de todo 'HAY FUTURO'. 'HAY ESPERANZA'. Así se manifiestan. ¡Loado sea Dios!'. (Anuario 1999, pág. 144)

(Libro III de Fundaciones de la Congregación)